
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

　　・過疎化が進む地域にこそ住民の自主的な取り組みの立ち上げに支援して

　　　ほしい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会２班

　　　　　　代表者　　前田　孝也

　　・地域活性化の女性団体「あわてんぼう」の活動拠点として、使用してい

　　　る旧大山田東保育園の改修費や備品購入について、市としての支援を要

　　　望する。

　　・国の過疎集落等自立再生緊急対策事業補助金について申請したが、不採

　　　択となった。より早く結果の情報を伝達してほしい。

　　・我々の活動に対する思いを市から県へ、県から国へ伝えてほしい。

　生中正嗣

　市川岳人

名

・平成２２年国保運営委員会直営診療所あり方専門部会の中間報告の今後につ

　いて（要望テーマ）

　　・阿波診療所の存続

報　　告　　書
　平成２５年７月１７日（水）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　阿波地域住民自治協議会

　阿波地区市民センター

　前田孝也、市川岳人、生中正嗣、百上真奈

　百上真奈

　　・伊賀市救急医療の充実

　　・救急医療等に関する正確な情報の提供

・東保育園跡施設の最低限必要な改良に係る市の支援について（要望テーマ）

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年　７月２４日
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出 席 議 員
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記 録 者



開 催 日 時 議会報告会２班

自治協議会名

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・おもてなしの心があれば、特に観光資源が無くても観光客が来てくれると

　思う。

・

・

・

・

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・地区テーマと重なるが、伊賀市救急医療の充実

・正確な情報の提供

・

・

・

・

・

・

平成２５年７月１７日（水）

　阿波地域住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・庁舎整備についてあまり意見が聞かれなかったが、支所、本庁のありかたに

　ついて支所は規模や職員数ではなく、権限と予算を与えてほしい。

・

・

・

・

・

　　　　報　　告　　書（別紙）


